
Herr Stadtbaurat Kubiak verliest die im Vorfeld der Sitzung von Frau Bühse eingereichten 
Fragen sowie die Antworten der Verwaltung (Anlage). 
 
Anmerkung: 

Die Fragen / Antworten wurden den Mitgliedern des Ausschusses am 15.03.2018 per Mail 
zugestellt. 
 
Anschließend werden Fragen der Ausschussmitglieder insbesondere zur Forderung und zur 
Kostenschätzung beantwortet. 
 
Herr Michaelis, Frau Bühse sowie Herr Dr. Stein signalisieren eine eher ablehnende Haltung. 
Herr Westphal hingegen plädiert für eine Zustimmung – insbesondere vor dem Hintergrund 
der beantragten Förderung des Projektes. 
 
Beschluss: 

1. Die vollständige Beräumung einer im städtischen Eigentum befindlichen Teilfläche der 
ehemaligen Scholtz-Kaserne zur Vorbereitung einer wohnbaulichen Nachnutzung unter 
Inanspruchnahme eines Förderprogramms zum Flächenrecycling wird beschlossen. 

 
2. Der Sperrvermerk der entsprechenden Haushaltsstelle wird aufgehoben. 
 
Abstimmungsergebnis: 

Ja-Stimmen: 5 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 6 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 
 


